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Questions et réponses

Les élèves de Phyllis E. Williams resteront-ils dans le bâtiment Robert Goddard pour l'année
scolaire 2024 - 2025 ?
Oui, ils resteront en place pendant toute l'année scolaire.

Pour clarifier, les élèves de PEWSI seront-ils à Goddard pendant toute l'année scolaire ?
Oui, ils resteront en place pendant toute l'année scolaire.

Pourquoi certains éléments de la première phase sont-ils répertoriés comme des choses qui
seront peut-être faites au lieu d’être définitivement faites ?
Les éléments énumérés dans la première phase seront certainement réalisés. Tout est en une seule
phase, donc nous allons tout remettre à neuf l'été prochain. À l’origine, il s’agissait d’un projet en
deux phases, mais il s’agira désormais d’une seule phase. Tous les travaux seront réalisés pendant
que vous serez à Robert Goddard et, une fois qu'ils seront terminés, vous serez réinstallés.

Les élèves resteront-ils sur le site actuel pendant toute l'année scolaire ?
Oui, ils resteront en place pendant toute l'année scolaire.

Par souci de clarté, je demande que l'on me donne la possibilité de participer autrement
qu'en posant des questions dans le chat. Ce mode d'engagement ne favorise pas le niveau
d'interaction approprié.
C'est le formulaire que nous avons utilisé pour nos réunions publiques. Il permet à la communauté
de poser autant de questions que possible et d'y répondre collectivement.

Il est de plus en plus difficile de joindre quelqu'un dans les transports. Avez-vous des
suggestions pour les contacter plus facilement afin d'obtenir un transport adéquat pour nos
élèves ?
Il est recommandé de soumettre une demande au système de résolution des problèmes de
transport et/ou d'appeler le 301-952-6570.

La construction de la phase 2 aura-t-elle un impact sur l'année scolaire suivante (25-26) ?
Il n'y aura pas d'impact sur la rentrée scolaire. Le projet sera réalisé et vous serez relogés avant le
début de l'année scolaire.

Il est extrêmement décevant que le service de transport ne fasse pas partie de cet appel. Ils
n'étaient pas non plus présents lors du dernier appel. Pouvons-nous nous assurer qu'ils sont
représentés à chaque fois ? On a l'impression que leur absence est intentionnelle à ce stade.
Oui, nous pouvons être sûrs d'inclure le transport dans la prochaine mise à jour.

Désolé, je ne sais pas si on a déjà répondu à cette question, mais est-ce qu'ils reviennent en
janvier ?
Non, ils resteront en place jusqu'à la fin de l'année scolaire.



Le secteur des transports cherche-t-il vraiment à résoudre les problèmes de transport ? Je
pense que c'est juste pour les enfants qui souffrent de cette construction. Mon enfant ne
rentre pas à la maison jusqu'à 2 heures après la fermeture.
Vous devrez adresser vos questions au service des transports.

Dans quelle mesure pouvons-nous être sûrs du calendrier ?
Le calendrier de la première phase était toujours serré. Le délai de réalisation de l'ensemble du
projet était plus qu'approprié, et nous allons donc certainement respecter la date prévue pour l'été
prochain.

Le calendrier initial était d'un an, n'est-ce pas ?
Oui, le calendrier initial prévoyait une année complète comprenant les phases 1 et 2.

Le calendrier initial était d'un an. Est-ce que tous les enfants du décideur font partie de ce
projet ? Vous devriez tous être gênés comme nous le sommes. C'EST DÉGOÛTANT ET
HORRIBLE.
Nous communiquerons à l'avenir sur une période plus longue afin de nous assurer que tout a été
saisi. S'il y a des implications potentielles sur le calendrier que nous pouvons prévoir, nous les
partagerons. Malheureusement, nous disposions d'un délai très court et nous avons donc pris la
décision la mieux informée sur la base des informations dont nous disposions à ce moment-là.

On nous a d'abord dit un an, puis un an et demi, et maintenant deux ans. Les enfants sont les
seuls perdants ici.
Le délai initial d'un an s'appliquait avant le début de la construction, pendant la phase de conception.
Une fois que nous avons fait appel à un entrepreneur pour examiner le calendrier, nous sommes
passés à un an et demi. Une grande partie de ce résultat est due à l'augmentation de la charge de
travail qui a été l'élément principal qui nous a poussés à passer à la phase 2. Les travaux de la
phase 1 ayant été légèrement retardés, c'est désormais cette phase qui englobe la durée totale du
projet, soit un an et demi.

La construction du toit a-t-elle prolongé le délai ?
La construction du toit a apporté une partie de la couche qui nous pousse à passer le mois de
janvier. Une partie du projet de toiture consistait à démolir l'ensemble de la toiture, à remplacer le
matériau et à installer les courbes de toiture.

Je suis entrepreneur et je sais que les rénovations sont une entreprise gigantesque. Merci à
tous pour votre travail. Nous savons que cela en vaut la peine !
Merci beaucoup pour votre soutien.

Je suis également déçu(e) que le service de transport ne soit pas présent et ne semble pas
disponible pour répondre aux questions.
Nous nous en excusons et nous nous efforçons d'améliorer ce processus. Le service de transport
sera disponible lors de la prochaine réunion.


